



## Importante, declarar monumento artístico a la unidad habitacional Nonoalco-Tlatelolco: María Rosete

La diputada María Rosete (PT) afirmó que es importante declarar monumento artístico la Unidad Habitacional Nonoalco-Tlatelolco, a fin de ampliar, preservar, rescatar, difundir y enriquecer las áreas de conservación patrimonial de la Ciudad de México, con el propósito de identificar los valores de la historia y la identidad cultural del país.

<https://www.mugsnoticias.com.mx/noticias-del-dia/importante-declarar-monumento-artistico-a-la-unidad-habitacional-nonoalco-tlatelolco-maria-rosete/>